

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Ciudad Segura	La jefa de Gobierno. Clara Brugada, presentó una estrategia integral para combatir el robo de motocicletas y vehículos automotores, además de autopartes, en la CDMX. Acompañada por Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana, y Edna Vega, titular de la Sedatu, delinearon acciones enfocadas en la desarticulación de bandas criminales y la promoción de la prevención del delito. Este esfuerzo conjunto refleja el compromiso para enfrentar a la delincuencia y proteger a la ciudadanía.
BASTA	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Brugada combate robo de autos	El descenso en el robo de vehículos en la CDMX, al pasar de 32 casos diarios en 2018 a solamente 9 el año pasado, parecería razón suficiente para dedicarse a mantener la estrategia. Bajo ese criterio, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, instruyó una estrategia centrada en el combate a aquella incidencia delictiva. Participan la SSC, la FGJ y la Consejería Jurídica, encabezadas por Pablo Vázquez, Bertha Alcalde y Eréndira Cruzvillegas respectivamente.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Big brother contra el robo de vehículos en CDMX	Autoridades de la Ciudad de México anunciaron la construcción de un centro de mando que integrará policías, tanto de la SSC como de la fiscalía capitalina y la Guardia Nacional, dedicado exclusivamente al robo de vehículo y motocicletas, con nuevos agentes especializados en el rastreo de objetivos a través de cámaras, y va a tener conexión con el C5. Además, estará conectado a las plataformas públicas y privadas de rastreo satelital y arcos detectores. Aunado a ello, se contará con una Unidad de Análisis Criminal e Inteligencia, para atacar a las bandas dedicadas a este delito. Ojalá dé resultados.

Síntesis informativa

22 de enero de 2025

EL HERALDO DE MÉXICO	La Buena, El Malo y La Fea	Detienen a Regina por atropellar a mujer policía	Se volvió viral en redes sociales una joven mexicana, llamada Regina, quien atropelló a una mujer policía para evitar que le pusieran la araña por no pagar el servicio del parquímetro, después lograron detenerla.
----------------------	--	--	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Capacitación	Que la presidenta Claudia Sheinbaum solicitó al Senado autorización para el ingreso a México de elementos militares del Comando de Operaciones Especiales del Ejército de EU con armamento y municiones por Campeche para actividades de capacitación y adiestramiento de personal de la Secretaría de Marina, del 17 de febrero al 28 de marzo.
LA RAZÓN	Rozones	Los récords infames del Cuau	Vaya forma de jugar de Cuauhtémoc Blanco como gobernador de Morelos. En el cierre de su administración se rompieron todos los récords en los delitos de homicidio doloso y feminicidio.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Reacciona el mundo ante amenazas de Trump	Un comunicado del Departamento de Seguridad Nacional (DHS, por sus siglas en inglés) manifiesta que "los criminales ya no podrán esconderse en las escuelas e iglesias de Estados Unidos para evitar ser arrestados.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Trump: el ruido Y las nueces	En sus primeras horas de vuelta al poder, Donald Trump cumplió con creces las expectativas de sus partidarios e hizo un despliegue declarativo y propagandístico para confirmar los peores temores de sus detractores.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Interlocutor de altura	La visita que realizó ayer el CO presidente de Televisa-Univisión, Bernardo Gómez , a la presidenta Claudia Sheinbaum, reforzó la versión de que el empresario es uno de los principales interlocutores del gobierno mexicano con el presidente de EU, Donald Trump.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Jaloneo por coordinación	A unas horas de que se celebre la plenaria de legisladores federales panistas en Aguascalientes, la grilla por la coordinación en la bancada del Senado se ha vuelto a intensificar, nos dicen.

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Trabajo extra para Pablo Gómez	Se viene trabajo extra para Pablo Gómez Álvarez , titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda con esto de haber declarado en Estados Unidos a los cárteles de las drogas como organizaciones terroristas .
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Nuevo apoyo de gobernadores a Sheinbaum	Nuevamente, nos hacen ver, las y los gobernadores del país cerraron filas en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum .
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Renegociación del TLCAN	EN 2017, en su primera quincena como presidente de EU, Donald Trump apuró la renegociación del entonces TLCAN al hacer de ese tema el asunto central de la reunión que iba a sostener con Enrique Peña Nieto el 31 de enero en Washington.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	En defensa de la soberanía	La presidenta Claudia Sheinbaum tiró agua fría sobre las incendiarias declaraciones del presidente Donald Trump y sus órdenes ejecutivas con impacto en México.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Abrazos, no trumpazos...	En el primer día de esa larga batalla que será la relación México-Estados Unidos en tiempos de Donald Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum optó por refrenar toda contraofensiva .
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Plan A, B, C, D, E...	Aquí nadie te dice "estamos listos para recibir a los migrantes" . Están haciendo lo que pueden con lo que tienen. Saben que viene la deportación masiva y que no hay espacio suficiente en los albergues.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	En infierno trumpista	Uno de los "triumfos" de Donald Trump es haber convencido a una mayoría de estadounidenses de una narrativa falsa , en donde relaciona la migración con el crimen y los problemas económicos.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	En un cuarto oscuro	Si Estados Unidos eleva sus aranceles es poco lo que el mundo podrá hacer para evitar una guerra comercial como la de los años treinta .
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Tlaxcala, el imán de México en Futur	Baste decir que Tlaxcala es el estado que más trata de mujeres y niños presenta en todo el país . Leído lo anterior, sobra decir que no tiene playas, ni es considerado un estado patrimonio de la humanidad.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿Un tratado de seguridad para América del Norte?	El secretario de Estado, Marco Rubio , dijo, antes de tomar posesión, que el uso de la violencia contra cárteles mexicanos declarados grupos terroristas era una opción que estaba "a disposición del presidente" Pero que él, como secretario de Estado, prefería un camino de "cooperación".
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Claudia busca cerrajero	Su gobierno espera ser atendido por el magnate a través de cualquiera de sus altos funcionarios , sea el canciller Juan Ramón de la Fuente-de preferencia secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Mantener la cabeza fría	La presidenta Claudia Sheinbaum convocó a mantener la "cabeza fría" y a analizar y actuar a partir de hechos firmes, ya escritos, y no en relación con los dichos.

Síntesis informativa

22 de enero de 2025

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Los otros abrazos	La presidenta Claudia Sheinbaum autorizó la apertura de los Centros de Atención a Migrantes , que en la víspera había negociado la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con los gobernadores de los seis estados colindantes con la Unión Americana.
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	Equilibrio precario	Fue una transición pacífica del poder la ocurrida en Estados Unidos, sin duda. Es lo que enfatizaban los comentaristas y políticos estadounidenses cuando se les preguntaba por lo que presenciábamos el pasado lunes.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Deportados	En 1990, a Olga Sánchez Martínez le pronosticaron pocos meses de vida, estando embarazada de su último bebé. Buscando consuelo, se refugió en la Iglesia y un día la invitaron a visitar enfermos.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Trump y el miedo a la "opción militar" en México	En estos días se ha hablado mucho de Donald Trump. Es tema en charlas de café, sesiones legislativas, mañaneras del pueblo, comidas familiares, titulares de periódicos, pero también motivo para envolverse en la bandera nacional.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El crimen vulnera la soberanía	En la vorágine informativa de los últimos días quedó en el olvido un anuncio importante, el plan que presentó la presidenta Sheinbaum para la reconstrucción de Acapulco.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Gran torpeza	Ver a Elon Musk haciendo el saludo nazi lleva a pensar que lo único que tiene ese hombre es dinero.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	La decadencia política en Estados Unidos	Un fiscal especial indició a Trump de cuatro cargos relacionados con el ataque del Capitolio. Sin embargo, después de la elección de noviembre del año pasado, al ganar de nuevo la Presidencia. los cargos fueron escandalosamente sobreesidos.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Falsos, los otros datos de Sheinbaum	La presidenta Sheinbaum se muestra más interesada en continuar la guerra contra el Poder Judicial que en articular una sólida estrategia frente a las amenazas que Donald Trump ya comenzó a cumplir.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Ahora son enemigos de Estados Unidos	Las crónicas del martes han sido horripilantes. En las primeras 48 horas en el cargo, el Trump de 2025 ha trabajado duro para dejar en claro que no es el Trump que dudaba hace ocho o cinco años. Comenzó la cacería de indocumentados.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	México, sin infraestructura para atender migración	Un grupo de migrantes estacionados en Ciudad Juárez rompió el cerco militar impuesto por la Guardia Nacional y cruzaron hacia el puesto de control de El Paso, Texas, en donde fueron retenidos.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El regreso de Videgaray	En agosto de 2016, el presidente Enrique Peña Nieto me dijo en una entrevista en Los Pinos que había invitado a los candidatos a la presidencia de Estados Unidos, Hillary Clinton y Donald Trump, a México para explicarles personalmente la realidad de nuestro país, no lo que ellos decían en sus campañas electorales.

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Mantén la calma y sigue adelante	El mensaje de Palacio Nacional es mantener la calma y seguir adelante , con eso se desactiva el objetivo central del abusador profesional, en este caso Trump, que es generar miedo paralizante.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Falta dinero a nuevas secretarías	Si en la Ciudad de México los capitalinos están preocupados por la próxima época de estiaje , luego de que se enteren que la flamante Secretaría del Agua, anunciada por Clara Brugada, no tiene suficiente presupuesto para operar, se van a poner peor.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Unidad: el escudo	Donald Trump ha vuelto a hacerlo que mejor sabe: amenazar. En su reciente serie de anuncios dejó claro que retomará su política de deportaciones masivas, militarizará aún más la frontera con México y, para rematar, impondrá aranceles unilaterales a los productos mexicanos si no se cumplen sus exigencias migratorias y de seguridad.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC